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2. Wo bekomme ich die Tickets?

Sie bekommen viele Tickets beim Bus-Fahrer.
Sprechen Sie ihn an.

Alle Tickets bekommen Sie in den Kunden-Zentren:

• Mobilitäts-Zentrum am Neumarkt, 
   		  Bus-Steig A1 in Osnabrück
   		  Telefon: 05 41 - 20 02 22 11
   		  Montag bis Freitag: 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr
   		  Samstag: 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr

• Weser-Ems-Bus ServiceCenter am Haupt-Bahnhof Osnabrück
   		  Telefon: 05 41 - 33 82 20
   		  Montag bis Freitag: 7.30 Uhr bis 19.00 Uhr

• Service-Zentrum am Nikolaiort
   		  servicezentrum@stw-os.de
   		  Montag bis Freitag: 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr
   		  Samstag: 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr 

Liebe Fahr-Gäste,

in diesem Heft stehen Infos über die Tickets für:
- die Stadt Osnabrück
- das Osnabrücker Land

Ticket bedeutet:
Ticket ist das englische Wort für Fahr-Karte.

Verkehrs-Gemeinschaft bedeutet:
Viele Bus-Firmen fahren in Osnabrück und 
um Osnabrück herum.
Die Abkürzung für die Verkehrs-Gemeinschaft 
Osnabrück ist VOS.

1. Welche Tickets gibt es?

Die Tickets sind in 4 Bereiche eingeteilt:

• Sie fahren manchmal Bus.
• Sie fahren oft Bus.
• Junge Menschen fahren Bus.
• Weitere Tickets.
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Sie können mit dem Handy folgende Tickets kaufen:
•	 Einzel-Ticket
•	 Kurz-Strecken-Ticket
•	 Tages- Ticket
•	 Tages-Ticket Familie
•	 Wochen-Ticket
•	 Monats-Ticket
•	 Wochen-Ticket Schüler
•	 Monats-Ticket Schüler

Die Tickets sind in Osnabrück und Belm gültig.
Sie brauchen für das Handy-Ticket eine App.

App bedeutet:
Eine App ist ein Programm auf dem Handy.
Die App heisst: VOSPilot

Sie müssen sich vor dem ersten Ticket-Kauf anmelden.
Sie müssen Ihre Daten nennen.
Zum Beispiel:
-	 Namen
-	 Adresse
-	 Bank-Daten
Keine andere Person darf das Ticket benutzen.
Sie können auch ein Ticket für eine andere Person kaufen.
Sie brauchen zu dem Ticket Ihren Personal-Ausweis.
Sie müssen das Handy-Ticket vor der Fahrt kaufen.

Wie fahre ich Bus mit einem 

Schwer-Behinderten-Ausweis?

Sie brauchen das Beiblatt mit der Wert-Marke, 

um kostenlos Bus zu fahren.

Das Beiblatt mit der Wert-Marke bekommen Sie 

beim Landes-Amt für Soziales.

Wie Sie das Beiblatt beantragen, steht im Internet:  

www.soziales.niedersachsen.de

Sie dürfen eine Begleit-Person mitnehmen, wenn das 

Zeichen B auf dem Schwer-Behinderten-Ausweis steht.

Für alle Fahr-Karten stehen Infos im Internet:

www.vos.info 
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Sie fahren manchmal Bus.

Das Einzel-Ticket Erwachsener

Mit diesem Ticket darf 1 Erwachsener 1-mal fahren.

Sie dürfen 1-mal umsteigen. 

Umsteigen bedeutet:

Sie dürfen 1-mal den Bus wechseln, um Ihr Ziel zu erreichen.

Das Einzel-Ticket Kind, 6 bis 14 Jahre

Mit diesem Ticket darf 1 Kind 1-mal fahren.

Das Kind darf 1-mal umsteigen. 

Das Gruppen-Ticket

Mit diesem Ticket dürfen 10 oder mehr Personen fahren.

Jede Person zahlt den Kinder-Ticket-Preis.

Die Gruppen-Fahrt müssen Sie 

mindestens 2 Tage vorher anmelden.

Dann ist genug Platz im Bus.
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Das Kurz-Strecken-Ticket

Mit diesem Ticket müssen Sie an der 4. Halte-Stelle aussteigen.

Mit diesem Ticket dürfen Sie in Osnabrück und in Belm fahren.

Sie dürfen 1-mal umsteigen. 

Das Tages-Ticket

Mit diesem Ticket können Sie 1 Tag lang Bus fahren.

Sie kaufen ein Ticket für eine Preis-Stufe.

Sie dürfen mit dem Ticket nur in dieser Preis-Stufe fahren.

Preis-Stufe bedeutet:

Die Preis-Stufe ist ein bestimmter Bereich.

Es gibt 10 Preis-Stufen.

Sie kaufen zum Beispiel ein Tages-Ticket in der Stadt.

Dann dürfen Sie nur in der Stadt Bus fahren.

Mit einem Ticket der Preis-Stufe 9 dürfen Sie 

überall im VOS-Bereich fahren. 

Alle Kinder Ihrer Familie bis 5 Jahre 

dürfen kostenlos mitfahren.

Von 6 bis 14 Jahren darf nur 1 Kind mitfahren.
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Das Tages-Ticket Familie

Mit diesem Ticket kann 1 Familie einen Tag lang Bus fahren.

Sie kaufen ein Ticket für eine Preis-Stufe.

Sie dürfen mit dem Ticket nur in dieser Preis-Stufe fahren.

Mit einem Ticket der Preis-Stufe 9 dürfen Sie 

überall im VOS-Bereich fahren.

Das Tages-Ticket Familie gilt:

• montags bis freitags ab 9.00 Uhr

• samstags, sonntags und an Feiertagen den ganzen Tag.

Mit diesem Ticket können 2 Erwachsene fahren.

Alle Kinder Ihrer Familie bis 14 Jahre 

dürfen kostenlos mitfahren.

Das 8-Fahrten-Ticket

Mit diesem Ticket können Sie in Osnabrück und in Belm 

8-mal mit dem Bus fahren.

Sie können umsteigen.

Es können auch bis zu 8 Personen zusammen 

mit dem Bus fahren.

Für jede Person muss 1 Stempel auf die Karte.

Der Stempel-Automat ist immer im Bus.

Das Sozial-Ticket

Mit diesem Ticket dürfen Sie in Osnabrück und in Belm 

8-mal mit dem Bus fahren. 

Sie bekommen die Tickets nur mit dem Osnabrück-Pass 

und dem Personal-Ausweis.

Osnabrück-Pass bedeutet:

Den Osnabrück-Pass bekommen Sie bei der Stadt Osnabrück.

Sie bekommen den Pass, wenn Sie arm sind.

Für jede Person muss 1 Stempel auf die Karte.

Der Stempel-Automat ist immer im Bus.

Das Fahrrad-Ticket

Mit diesem Ticket darf Ihr Fahrrad mit im Bus fahren.

Sie dürfen Fahrräder

• montags bis freitags ab 19.00 Uhr mitnehmen

• samstags, sonntags und an Feiertagen immer mitnehmen.

Es dürfen 2 Fahrräder in den Bus.
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Sie fahren oft Bus.

Das Wochen-Ticket

Mit diesem Ticket dürfen Sie montags bis sonntags 

Bus fahren.

Am Wochenende und an Feiertagen darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind 1 Familie.

Sie dürfen nur in und zwischen den auf dem Ticket 

gedruckten Tarif-Zonen fahren.

Tarif-Zone bedeutet:

Die Tarif-Zone ist ein bestimmter Bereich.

Jeder Ort im Land-Kreis Osnabrück ist einer Tarif-Zone zuge-

ordnet.

Das Monats-Ticket

Mit diesem Ticket dürfen Sie 1 Monat lang Bus fahren.

Ein Monat ist vom 1. bis zum 31. .

Am Wochenende und an Feiertagen darf 1 Familie mit 

diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind 1 Familie.

Sie dürfen nur in und zwischen den auf dem Ticket 

gedruckten Tarif-Zonen fahren.

Ticket-Abos

Abo bedeutet:

Ein Abo ist die Abkürzung für Abonnement.

Mit dem Ticket-Abo können Sie mindestens 

1 Jahr lang Bus fahren.

Das Basis-Abo

Mit diesem Abo dürfen Sie 1 Monat lang in 

Osnabrück und Belm Bus fahren.

Keine andere Person darf dieses Ticket benutzen. 

Am Wochenende und an den Feiertagen darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind 1 Familie.

Das Basis-Abo Region

Mit diesem Abo dürfen Sie 1 Jahr lang im 

Osnabrücker Land Bus fahren.

Keine andere Person darf dieses Ticket benutzen.

In der Woche ab 19.00 Uhr darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

Am Wochenende und an den Feiertagen darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind eine Familie.
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Das Premium-Abo

Mit diesem Abo dürfen Sie 1 Monat lang 

in Osnabrück und Belm Bus fahren.

Eine andere Person darf dieses Ticket benutzen.

In der Woche ab 19.00 Uhr darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

Am Wochenende und an den Feiertagen darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind 1 Familie.

Das Premium-Abo Region

Mit diesem Abo dürfen Sie 1 Jahr lang 

im Osnabrücker Land Bus fahren. 

Eine andere Person darf dieses Ticket benutzen.

In der Woche ab 19.00 Uhr darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren. 

Am Wochenende und an den Feiertagen darf 1 Familie 

mit diesem Ticket Bus fahren.

2 Erwachsene und alle Kinder bis 14 Jahre sind 1 Familie.

Das Job-Ticket

Mit diesem Ticket können 10 oder mehr Mitarbeiter eines 

Betriebes mit dem Bus zur Arbeit fahren.

Jeder Mitarbeiter hat ein Ticket.

Das 63-Plus-Abo

Mit diesem Abo dürfen Sie 1 Monat lang 

in Osnabrück und Belm mit dem Bus fahren.

Sie müssen mindestens 63 Jahre alt sein.

Keine andere Person darf dieses Ticket benutzen.

Das Abo müssen Sie für mindestens 

12 Monate kaufen.

Kinder bis 5 Jahre können 
kostenlos mitfahren.
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Junge Menschen fahren Bus.

Das Wochen-Ticket Schüler

Mit diesem Ticket dürfen Schüler und Auszubildende

montags bis sonntags Bus fahren.

Sie dürfen nur in der auf Ihrerm Ticket gedruckten

Tarif-Zone fahren.

Sie müssen eine Kunden-Karte haben.

Die Kunden-Karte gibt es in der Schule

oder in den Kunden-Zentren.

Das Monats-Ticket Schüler

Mit diesem Ticket dürfen Schüler 1 Monat lang Bus fahren. 

Sie dürfen nur in Ihrer Tarif-Zone fahren.

Sie müssen eine Kunden-Karte haben.

Young-Abo

Mit diesem Ticket dürfen Sie 

in Osnabrück und Belm Bus fahren.

Das Ticket ist günstiger als das Monats-Ticket Schüler.

Sie brauchen von der Schule eine Bestätigung.

Dort muss stehen: Sie sind ein Schüler der Schule.

Sie brauchen von der Ausbildungs-Firma eine Bestätigung.

Dort muss stehen: Sie sind ein Auszubildender der Firma.

Sie dürfen mit dem Nacht-Bus fahren.

Freizeit-Ticket Schüler

Mit diesem Ticket dürfen Schüler bis 20 Jahre

• montags bis freitags ab 15 Uhr,

• in den Ferien von Niedersachsen,

• an Wochenenden und Feiertagen,

• im Nacht-Bus

1 Monat lang mit dem Bus fahren.

Ergänzungs-Ticket Schüler

Mit diesem Ticket dürfen Schüler in Osnabrück und Belm 

mit dem Bus fahren.

Sie dürfen nach 19.00 Uhr mit dem Bus fahren.

Sie dürfen mit dem Nacht-Bus fahren.
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Weitere Tickets.

Das Bramscher Kärtchen

Mit diesem Ticket können Sie 1 Tag lang Bus fahren. 

Sie dürfen in der ganzen Stadt Bramsche fahren:

• montags bis freitags ab 9.00 Uhr.

• am Wochenende den ganzen Tag.

Mit diesem Ticket darf 1 Kind Ihrer Familie bis 14 Jahren 

kostenlos mitfahren.

Bramscher Familien-Kärtchen

Mit diesem Ticket kann 1 Familie 1 Tag lang Bus fahren.

Sie dürfen in der ganzen Stadt Bramsche fahren:

• montags bis freitags ab 9.00 Uhr.

• samstags, sonntags und an Feiertagen den ganzen Tag.

Mit diesem Ticket können 2 Erwachsene fahren.

Alle Kinder Ihrer Familie bis 14 Jahren 

dürfen kostenlos mitfahren.

Bramscher Karte

Mit diesem Ticket können Sie 1 Tag lang Bus fahren.

Sie dürfen in der ganzen Stadt Bramsche fahren:

- montags bis freitags ab 9.00 Uhr.

- am Wochenende den ganzen Tag.

Eine andere Person darf dieses Ticket benutzen.

Mit diesem Ticket können 2 Erwachsene fahren.

Alle Kinder Ihrer Familie bis 14 Jahren 

dürfen kostenlos mitfahren. 

Das Terra-Vita-Ticket 

Mit diesem Ticket dürfen Sie 3 Tage lang Bus fahren.

Montags - freitags dürfen Sie ab 9.00 Uhr fahren.

Samstags, sonntags und an den Feiertagen 

dürfen Sie den ganzen Tag fahren.

Sie kaufen ein Ticket der Preis-Stufe 9.

Sie dürfen überall im VOS-Bereich fahren. 

Alle Kinder Ihrer Familie bis 5 Jahre 

dürfen kostenlos mitfahren. 

Von 6 bis 14 Jahren darf nur 1 Kind mitfahren. 
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Nachtschwärmer-Ticket

Mit diesem Ticket dürfen Sie 1 Nacht lang

mit dem Bus fahren.

Sie dürfen im nördlichen Landkreis Osnabrücks fahren.

Sie dürfen nach Osnabrück fahren.

Andere Tickets sind nicht gültig.

Weitere Infos gibt es auf der Internet-Seite:

www.nachtschwärmer.info

Nacht-Bus-Ticket Melle

Mit diesem Ticket dürfen Sie 1 Nacht lang 

mit dem Bus fahren.

Sie dürfen alle Busse in Melle und Umgebung fahren.

Sie dürfen nach Osnabrück und zurück fahren.

Andere Tickets sind nicht gültig.

City-Karte Bus Badbergen

Mit diesem Ticket können Sie 1 Mal mit dem Bus fahren. 

Sie fahren mit der Linie 661.

Der Preis beträgt 1,00 €.

P+R–Ticket

P+R bedeutet Park und Ride.

Park und Ride bedeutet:

Das Auto wird auf einem Parkplatz geparkt. 

Sie fahren mit dem Bus weiter in das Stadt-Zentrum.

Sie müssen keine Park-Gebühren zahlen.

Der Parkplatz ist am Kinderhospital am Schölerberg.

Das P+R-Ticket ist ein Tages-Ticket Familie.

Das Ticket gilt den ganzen Tag lang.

Es gilt nur für die Fahrt zwischen der

Halte-Stelle Kinderhospital/Jugendherberge 

und dem Neumarkt.

Sie dürfen keine anderen Strecken mit dem Bus fahren.

Für andere Strecken müssen Sie neue Tickets kaufen.
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Verkehrsgemeinschaft Osnabrück (VOS)
Alte Poststraße 9
49074 Osnabrück

dialog@vos.info
www.vos.info

Geprüft von:
Shpresa Matoshi
Gabriele Kalkstein
Andreas Wulfekammer
Osman Sakinmaz


